
<<Guai a chi si oppone alla volontà di Dio!>> 
 

Messaggio del 16.07.1997  
 
 

Figli cari, non è solo pregando, che si risponde al Progetto di Dio su di voi! 
Lui desidera per voi, un futuro diverso dal presente... 

dove c’è posto per la pace... per la carità... per la fraternità. 
 

Chi è causa di afflizioni...chi àltera il sollievo spirituale di anime alla ricerca del Signore...chi, con le proprie 
molestie, rende precaria la pazienza del prossimo...rallenta l’UNITA’ con la quale si può veramente realizzare 
un futuro diverso... 
Vivere ogni giorno, con rassegnazione, la propria silenziosa sofferenza... so che non è certo facile... ma diventa 
sempre più insostenibile il peso del rimorso, per chi ha provocato strappi irreparabili, nel velo dell’esistenza di 
altri fratelli... diventando «il boia» di esecuzioni «arbitrarie». 
 

Ma dov’è il tanto sospirato AMORE, che IO predico da millenni? 
Dove sono i Sacerdoti, a Me davvero fedeli? 

E dove sono i fedeli, che sanno vivere in modo sacerdotale? 
  

Figli cari, voi siete tutti chiamati alla SANTITA’... TUTTI... 
Ma nessuno che appartiene alla vostra vita, è ancora santo! 

Nessuno è infallibile! Nessuno è perfetto! 
 

Lasciate dunque il potere del giudizio, solo a Me... voi preoccupatevi solo di perfezionare la vostra CARITA’.  
Apritevi ai doni dello Spirito Santo e donate, a vostra volta, i carismi che possedete.  
«IO effonderò il Mio Spirito sopra ogni persona: i vostri figli e le vostre figlie profeteranno...» (Atti 2, 17...)  
Fino a che userete i mezzi che possedete, per distruggere, anzichè per costruire, non collaborerete certo alla 
missione di salvezza universale, alla quale vi ho chiamati! 
IO posso trasformare il male in bene... ma se voi spezzate l’unione, create una barriera di solitudine, che vi 
isolerà sempre più.  
L’animo cattivo crea la «confusione»...e la confusione porta solo alla «separazione». 
Dio vi ha creati, per essere UTILI uno all’altro...e non per distruggervi tra voi! 
Non c’è nessuno tra voi, che non possa regalare almeno una buona parola a un altro fratello... ma, nello stesso 
modo, chiunque tra voi può infliggere ferite profonde... anche solo con la lingua. 
Attenti, figli cari, attenti... ai vostri carismi e a quelli degli altri! 
Non sono doni per i singoli, ma devono essere d’utilità per tutti! 
Non sono privilegi... non sono effetti eccezionali dell’amore di Dio! 
Sono espressione libera del Suo Santo Spirito... e chiunque può esserne baciato! 
 

Guai, dunque, a chi si oppone alla volontà di Dio! 
 
«Tutti questi doni vengono  dall’Unico e medesimo Spirito. Egli li distribuisce come vuole.» (1 Corinzi 12, ... 
11) E «Il frutto dello Spirito è amore, gioia, pace, pazienza, benevolenza, bontà, fedeltà, mitezza, dominio di 
sè» (Galati 5, 22) 
 Chi non possiede questi frutti... non è un albero buono,  ma, ciò nonostante, ha un rimedio infallibile che 
IO gli ho donato e che può riportarlo sulla giusta strada: la possibilità di incominciare ad amare, amare 
veramente, amare tutti... e allontanare: l’invidia, la gelosia, la calunnia, la superbia, l’indecisione. Fate di questo 
comportamento, una vera e propria «VOCAZIONE», e allora diventerete i «prediletti del Signore. IO sono il 
vostro Gesù. Vi benedico.” 


